WAZ 14 11.19



Schüler lernen Arbeitswelt kennen

18 Zehntklässler der Erich-Fried-Hauptschule haben an einer Begehung und Infoveranstaltung des Ausbildungszentrums für die Bauindustrie in Essen teilgenommen. Sie erhielten Informationen zu den über 20 Ausbildungsberufen und besichtigten die Lehrwerkstätten. Die Schüler konnten Lehrmeistern und Auszubildenden Fragen stellen und bekamen viele Tipps und Anregungen. Dass sie auch ehemalige Erich-Fried-Schüler trafen, hat ihnen nach eigenem Bekunden noch einmal mehr Motivation gegeben, sich in diese Richtung zu orientieren. FOTO: ERICH-FRIED-SCHULE